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Le 07/03/2020 à 17h, à Auzeville-Tolosane, les membres de l’association les AgroToulousains 

(anciennement Association Les Ingenieurs Agronomes de l'Ecole Nationale Supérieure Agronomique 

de Toulouse, A.L.I.A.T), se sont réunis en Assemblée Générale Ordinaire sur convocation du bureau. 

 

Le Président déclare la séance ouverte. Il précise que les statuts ne prévoyant aucun quorum ni de 

modalité de majorité pour les résolutions fixées dans l’ordre du jour, l'assemblée peut délibérer 

valablement à la majorité simple. La feuille d’émargement ainsi que les pouvoirs sont disponibles en 

annexe.  

  

L’ordre du jour a été rappelé par le Président :  

 

• Approbation du compte-rendu de l’AG 2019 

• Rapport moral  

• Rapport financier  

• Changement de la gouvernance 

• Approbation du budget prévisionnel 

Le bureau présente les rapports moraux et financiers avant de procéder au changement de la gouvernance 

et à la présentation du programme.  

Approbation du compte-rendu de l’AGO 2019 

 

Le président énonce le compte-rendu de l’AG 2019 pour en demander la validation. 

L’assemblée valide le compte-rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire 2019 à l’unanimité. 

Rapport moral et financier 

 

Le bureau présente le rapport moral 2019 ainsi que du mandat 2017-2019.  

Le mandat a été marqué par l’initiation d’événements marquants pour la dynamisation du réseau des 

diplômés de l’ENSAT et des agronomes en général. Sont cités en particulier le cycle de réflexion 

AgroSocietus sur le rôle de l’ingénieur agronome dans la société, et les Décennales pour le 

rassemblement intergénérationnel avec pour but les retrouvailles de promotions et le parrainage de la 

nouvelle promotion. L’accès à des événements au plus près des adhérents grâce au soutien aux Groupes 

Régionaux. L’accès à des services de qualité pour l’ingénieur agronome professionnel grâce à 

l’adhésion à la Fédération Nationale UniAgro : service carrières, annuaire des diplômés, accès aux 

offres d’emploi, accès au magasine Planète Agro…  

Lors de ce mandat, l’association s’est particulièrement renforcée sur son fonctionnement et sa 

structuration avec la mise en place de cellules de fonctionnement, d’outils pour le travail à distance, et 

d’une université pour travailler ensemble une fois dans l’année sur la stratégie d’actions de l’année 

suivante. Elle a également engagé un chantier de suivi des adhésions depuis 2017 qui permettra une 

vraie réflexion sur la stratégie de communication et d’appel à cotisation. Des propositions de 

l’assemblée sont faites en ce sens avec un travail de marketing à envisager. 

Résolution n°1 : L’assemblée générale prend acte et approuve le rapport moral. 

La résolution est approuvée à l’unanimité 
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Le bureau présente le rapport financier 2019 ainsi qu’un état des lieux du mandat 2017-2019. 

Les trésorières rappellent que sur l’année 2018 un déficit était prévu suite à la volonté d’investissement 

sur le lancement des événements (AgroSocietus, Décennales) et le lancement du magazine Planète Agro 

au niveau d’UniAgro. Cependant ce déficit était supérieur de 1805€ par rapport à ce qui avait été 

budgété. L’objectif pour 2019 était de redresser progressivement les comptes et cet objectif a été en 

partie atteint. L’association a un exercice bénéficiaire de +2677€ sur l’année 2019, lui permettant 

d’équilibrer en partie sa balance dépenses/recettes à l’échelle du mandat 2017-2019. 

L’investissement effectué semble avoir un impact positif sur l’évolution des cotisations en cours.  

Résolution n°2 : L’assemblée générale prend acte du rapport financier fait par les trésorières lors de la 

réunion et approuve les comptes de l’exercice clos au 31/12/2019. 

 

La résolution est approuvée à l’unanimité.  

Changement de la gouvernance 

 

Le Conseil d’Administration et le bureau démissionnent de leurs fonctions. 

Les candidats à la gouvernance de l’association sont appelés à se faire connaître. 

Sont candidats au Conseil d’Administration : 

Benoît Salinier (T09), Camille Jarriau (T12), Céline Ragoucy-Aubezon (T11), Claire Bon (T13), 

Johanna Vemclef (T11), Julien Couaillier (T01), Louis Bouchet (T13), Mathieu Baron (T09), Mélodie 

Moussallam (T13), Nathalie Malaval (T09) 

Sont candidats au bureau : 

• Céline Ragoucy-Aubezon (T11), au poste de Présidente 

• Mathieu Baron (T09), au poste de Vice-président 

• Camille Jarriau (T12), au poste de Trésorière 

• Johanna Vemclefs (T11), au poste de Co-trésorière 

 

• Louis Bouchet (T13), au poste de Secrétaire 

• Claire Bon (T13), au poste de Co-secrétaire 

L’équipe présente les objectifs suivant pour son mandat : 

• Animer la communauté des anciens de l’ENSAT 

o Dialoguer avec les adhérents 

o Mettre à jour la base de données des adhérents 

o Maintenir et faire évoluer les décennales 

• Travailler en réseau 

o Créer du lien avec les groupes régionaux 

o Renforcer le lien avec l’ENSAT et les étudiants 

o Créer du lien avec les autres alumnis 

o Envisager les perspectives d’évolution d’AgroSocietus 
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• Dynamiser l’association 

o Maintenir un équilibre financier 

o Maintenir une organisation interne structurée 

o Recruter des bénévoles 

Résolution n°3 : L’assemblée approuve l’élection du conseil d’administration, du bureau, ainsi que son 

programme pour ce nouveau mandat 2020-2022. 

La résolution est approuvée à l’unanimité. 

 

Approbation du budget prévisionnel 

 

Le nouveau bureau présente le budget prévisionnel 2020. 

Le budget prévisionnel 2020 est de 28 700€. Il se base principalement sur les cotisations, le nombre 

d’adhérents étant à peu près stable depuis 10 ans, et sur les recettes d’événements. La recherche de 

ressources extérieures pourrait permettre de développer des projets tout en maintenant notre offre de 

services de qualité et préserver l'équilibre financier. 

Résolution n°4 : L’assemblée générale approuve le budget prévisionnel de l’association tel qu’il lui a 

été présenté 

La résolution est approuvée à l’unanimité. 

 

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h30 

 

 

A Auzeville-Tolosane, le 07 mars 2020 

 

Louis Bouchet - rédacteur 

Secrétaire de l’association 

  

 

 

 

 

Mathieu Baron 

Président sortant 2017-2019 

 

Céline Ragoucy-Aubezon 

Présidente entrante 2020-2022 

 

 


